



POR ROBERTO VIZCAÍNO
RVIZCAINO@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINO

Tras la puerta del poder El TEPLF ordena a INE regular la selección de candidatos presidenciales del Frente Opositor y del oficialismo

La propuesta de la magistrada Janine

Otálora era simple y llanamente una loca y peligrosa provocación: quería que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación

suspendiera el proceso del Frente Amplio por México para elegir a su candidato presidencial de unidad.

Ello porque, dice en un proyecto de sentencia, al igual que la campaña abierta, desbocada de los 6 aspirantes presidenciales de Morena a la convocatoria del Frente Amplio Opositor "contempla actos que violan la Constitución y constituyen un fraude a la ley".

Revisado y debatido ayer, el proyecto de Otálora sirvió para que el Pleno del Tribunal Electoral impusieran orden y legalidad a la sucesión adelantada que viven Morena, PT y Verde y los del Frente Amplio Opositor y así comenzar por poder sancionar el desorden y los excesos en que andan las "corcholatas".

Ayer el Pleno del Tribunal Electoral dio 5 días para que el INE emita lineamientos reguladores tanto para el proceso del Frente Amplio como el de Morena, PT y Verde.

Con ello válida a su vez ambos procesos y de entrada da legitimidad y legalidad a la selección del candidato presidencial del Frente Amplio Opositor.

Yo se quién va a enardecer porque los lineamientos del INE anularán las reglas establecidas por AMLO a sus "corcholatas": Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

Eso establecerá el "piso parejo" que tanto reclamaron Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal y el INE y el Tribunal podrán a su vez vigilar gastos y origen de presupuestos en cada campaña.

Igual pasará a los aspirantes del Frente Amplio Opositor, a saber: Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Miguel Ángel Mancera, Silvano Aureoles, Jorge Luis Preciado y unos dos o tres más.

Establecidos los lineamientos del INE, los recorridos, los debates y los actos de promoción de estos por todo el país quedarán bajo la lupa de la autoridad como quedarán las encuestas y la interna prevista para realizarse el 3 de septiembre de la que finalmente saldrá el candidato presidencial opositor.



¿QUIÉN LE METIÓ EL PIE A EDUARDO RAMÍREZ?

La información de Reforma sobre el departamento del senador Eduardo Ramírez en Polanco es el golpe clásico para desbancar a un candidato a gobernador.

Todo en la nota son supuestos. No hay nada que confirme, por más que lo parezca, que ese inmueble es de él coordinador de la mayoría de Morena en el Senado y presidente de la Junta de Coordinación Política. Reforma reconoce de entrada tal cosa. Que no pudo confirmar el supuesto.

El senador, el de mayores preferencias electorales para ser el candidato de Morena a la gubernatura de Chiapas, asegura que sólo renta ese departamento. Lo cual no es un delito. Ni una descalificación para sus aspiraciones electorales.

Decía el gran periodista francés-argelino Jean Daniel, fundador de 'Le Nouvel Observateur', que en medios informativos lo verosímil -el supuesto, lo que parece que es-, la mayoría de las veces pesa más que la verdad.

Es muy posible que en este caso estemos frente a un supuesto. Mientras no se compruebe que el depa es suyo, pues el senador Ramírez debe transitar tranquilo hacia su candidatura en Chiapas. Opino yo.

JALONEOS POR EL PES

Bajo el control y dirección de la familia Hank, el Partido Encuentro Solidario -fundado inicialmente por el procristiano Hugo Eric Flores, quien influyó fuertemente para llevar en Morelos a la gubernatura al futbolista Cuauhtémoc Blanco y con quien salió de la greña debido a que se le

fue la mano pidiendo más millones de lo acordado-, se ha convertido en una fuerza político-electoral real en Baja California.

Todo porque Jorge Hank asumió el liderazgo de este partido luego de que fue abandonado por el PRI y no logro tampoco que lo apoyaran otros partidos en su batalla contra Morena. PT y Verde lo que lo llevó a una nueva derrota en 2021.

Desde entonces sus hijos César Hank Inzunza y Juan Carlos Hank Krauss conducen a este partido al que ahora buscan emisarios de Morena, PT y Verde y los del Frente Amplio Opositor para obtener apoyos para sus "corcholatas" o para sus aspirantes opositores.

Y es que el PES de BC es ya la segunda fuerza electoral en ese poderoso e importante estado.

Todo ello salió a la luz pública durante la plenaria del PES bajacaliforniano y hankiano realizada entre el 12 y el 14 de este mes en Tijuana a donde se "aparecieron" emisarios de ambas fuerzas.

Por ahí anduvieron sondeando a los hankistas enviados de Claudia Sheinbaum y de Adán Augusto López, como los de Manuel Velasco.

Pero igual lo hicieron otros del Frente Opositor como Silvano Aureoles y Santiago Creel.

Pero ninguno se llevó el compromiso de los nietos del profe Carlos Hank, ni del PES de BC.

Revisado y debatido ayer, el proyecto de Otálora sirvió para que el Pleno del Tribunal Electoral impusieran orden y legalidad a la sucesión adelantada que viven Morena, PT y Verde y los del Frente Amplio Opositor...